
1.日 時 平成３０年３月３０日(金)　午前１１：００～午後１：００

2.場 所 朝明商工会館　研修室

【順不同・敬称略】

3.委 員 会長 　安藤　邦晃(議長)
委員 　寺本　幹男
委員 　川村　泰代
委員 　渡邉　好和
委員 　水谷 正
委員
委員 　松橋　隆良(欠席)
委員 　内田　貴久(欠席）

事務局 中部ケーブルネットワーク株式会社
北勢局長 吉野　修司
北勢局制作担当　副長 三浦　宏司
北勢局制作担当 高倉　唯
北勢局制作担当 石須　志

4.議 題 １）第１８回放送番組審議会の議事録承認について
２）平成２９年度下期の自主制作番組編成実績について
３）平成３０年度上期の自主制作番組編成計画について
４）その他

5.議事録 　　議長　安藤　邦晃
　要旨

１）第１８回放送番組審議会の議事録承認について
  　事務局より説明を行い、承認いただきました。

２）平成２９年度下期の自主制作番組編成実績について
 　 事務局より説明を行いました。

３）平成３０年度上期の自主制作番組編成計画について
　　事務局より説明を行いました。

第１９回 CCNet北勢局放送番組審議会

議事録

　草薙　隆史



○ご意見・ご質問
　委　員　29年度下期のCCNetスペシャルの放送実績を見ると、

　　　　朝日が８、川越が７、多度が１１となっている。
　　　　地域のバランスを考えた配分を　お願いしたい。
　　　　また、上げ馬神事の生中継を予定しているとあるが、
　　　　費用の問題をクリアできたのか。

事務局　費用を工面していただくことはできなかったので、

　　　　自社の持ち出しで放送をすることになった。
　　　　現在多度町を中心に協賛の声かけをしている。
　　　　番組内容としては事前取材のVTRや実況･解説などを
        なくし、費用を最小限に抑えた形での中継を考えて
　　　　いる。
　　　　来年以降もどういった形でやっていくか検証しながら、
　　　　改めて中継を継続していける形を見つける方向で
　　　　再スタートを切りたい。

委　員　今後とも継続をしていくようお願いしたい。
　　　　　カメラは何台くらい入るのか。

事務局　今回は５台を予定。

委　員　新番組の「ウィークリーほくせい」は各エリアの
　　　　話題を３０分流すのか。

事務局　３つのエリアを一括して流す。

　委　員　各エリア10分ずつという配分になるのか。

事務局　エリアによってネタが多い時期と少ない時期がある。
　　　　今までの形だと１エリア10分の尺で納めなければ
　　　　ならなかったので、依頼をお断りするときもあった。
　　　　今後はネタにあわせ尺に融通を利かせる。
　　　　また、他の地域の行事も見てほしいという気持ちから
　　　　３エリアを複合した形の番組にした。

委　員　「わたしのまちの防災情報」は更新はないのか。

事務局　防災マップなどの防災情報が変更になった場合は
　　　　都度更新していく。基本は通年で内容は変わらない。



　委　員　多度地区に工業団地があり、様々な企業が入っている。
　　　　会社のPRや企業紹介をして　「地元にも働けるところ

　　　が、色々な企業が ある」というアピールをするような
　　　番組ができないか。地域の人にこのような企業が地域に

　　　　あるんだとわかってもらえるような番組があれば面白い
　　　　のではないか。検討して欲しい。

事務局　検討する

以上


